

「よい子 強い子 伊丹の子」

# 伊丹っ子



学校だよりNo. 30

令和5年12月19日

伊丹市立伊丹小学校

校長 磯田 かおり

**\*\*PTAの皆様の温かいつながりとご協力に感謝申し上げます\*\***

## テニスボール切り 11/9, 10

PTA 有志のボランティアの方々がテニスボールに十字の切り込みを入れる作業をしてくださいました。

このテニスボールを児童の椅子の脚にかぶせると、教室で椅子を引く時のギーッという音がなくなり、授業中の声が聞こえやすく、静かで集中しやすくなります。ただ、経年によりテニスボールがだんだん外れやすく緩くなるため、定期的に入替をする必要があります、毎年お世話になっています。

子どもたちの落ち着いた学習環境の整備のため、今後ともお力添えをどうぞよろしくお願いいたします。



## 給食試食会 11/15, 16

PTA 主催で給食試食会が開催されました。新型コロナウイルス感染症対策に関する制約がなくなり、久しぶりの開催です。2日間に分けて合計約 50 名の保護者が、子どもたちが普段使っている食器で給食を試食されました。

「お出汁がおいしい。」「野菜が小さくきれいに切られている。」等々、いろんな感想も聞こえてきました。普段は給食センターに勤めている本校栄養教諭から、給食について様々な説明もありました。子どもの味覚は 10 歳形成までにされ、12 歳で完成するのだそうです。それまでに、いろいろな味に出合っしてほしいと思います。また、同じテーブルの保護者同士で、給食の味のこと、我が子の学年のこと等、和やかに話が弾んでいたこともとても嬉しく思いました。

貴重な機会をつくってくださった PTA の役員の皆様、ありがとうございました。



## 通学路の安全見守り

通勤通学に急ぐ自動車や自転車の往来が多い地域のため、先日は伊丹市役所や警察の方々が一橋公園前に立って、歩道で歩行者の安全を優先して自転車を運転したり、横断歩道の信号を守ったりするように、安全な登校を守る啓発をしてくださいました。



子どもたちの安全な登下校のため、ポールや道路ペイント等の設置も進めていますが、大人の見守りの姿も車両のスピードの抑止力にもなり重要です。

保護者の皆様も、今後も少しでも子どもたちの安全見守りにご協力くださいますようお願いいたします。

小学生の子どもを乗せた自転車の二人乗りについて  
ご注意ください。

子ども同乗は小学校就学前までと明記されています。

正しい交通ルールを知り事故を防止しましょう。

参考：伊丹警察署 Enjoy 自転車 life in itami

～自転車の安全な乗り方 Guide～